

思いやりあふれる南部中学校に

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



- 道徳の時間を中心に学校の活動全体で生徒の温かい心を育む。
- より良く、より正しく生きる心を育む。
- 家庭や地域と協力し、地域全体で生徒を育む。

〈1年生ではこんな生徒に〉

基本的な生活習慣を身に付け、法やきまりの意義を理解し、思いやりのある行動がとれるようにする。

〈2年生ではこんな生徒に〉

人の気持ちを考え、人のために自発的に行動し、責任をもった行動がとれるようにする。

〈3年生ではこんな生徒に〉

家庭や社会の一員として自覚をもった行動ができ、目標をもった生活ができるようにする。

家庭の方へ

- 家庭でも、明るい挨拶を!!
- お子さんとの温かい会話の時間をとりましょう。
- 家庭の中で、お子さんに役割を与えてください。

地域の皆様へ

- 笑顔あふれる地域づくりのために、挨拶運動に御協力ください。
- 地域の子どもの良い所を見つけていただき、ぜひ子どもや学校にお伝えください。

南部中学校ではこんな活動をしています

地域の方を講師にお迎えし、交流会を、年に4回開催しています。



名古屋での街頭募金に3年生が参加しました。



毎朝の挨拶運動。弦楽部がリードしてくれています。



みんなで子どもの心を育むために

愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知1021校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック